

CARTAS AL EDITOR.

*Doctora
Gabriela Venturini
Directora Consejo Editorial
Cuadernos Médico Sociales
Depto. de Salud Pública
Colegio Médico de Chile
PRESENTE*

Mi estimada amiga y colega:

El reciente número de los Cuadernos sobre Ambiente y Salud me ha parecido excelente por la calidad de los temas que reflejan la competencia y experiencia de los autores. No obstante, como en todas las publicaciones médicas nacionales, una vez más se omite citar los trabajos anteriores, como sucede en el título "Contaminación Ambiental por Arsénico en Chile" de los Dres. Sandoval y Venturino.

En el punto 2.2. Arsenicismo laboral se habla del estudio que se hizo a la fundición de cobre de Potrerillos y se dan los detalles principales, pero no se cita la fuente. El mérito de esa publicación es de ser el primer estudio que se hizo en Chile sobre el tema con un equipo de médicos e ingenieros a pedido del Gobierno. Por tanto, le ruego hacer incluir en la sección "erratas" la referencia bibliográfica N° 11 y cuyo texto es: "Dermatosis profesional arsenical en un mineral de cobre", Abeliuk, S., Oyanguren, H. y Maturana, V. Rev. Méd. Chile 85: 631-635, 1957.

Además en la página 34 del mismo artículo, en la tabla 5, columna Dif. estadística, falta el signo menor (<) y el valor en cabellos es erróneo ($p < 0.1$). Debe decir, tanto para orina como para cabellos $P < 0.01$.

En espera de su acogida a lo solicitado, le saluda muy cordialmente,

Dr. Hernán Oyanguren M.